



INAUGURATION

*De l'Exposition de l' Art Sacré, des Missions Catholiques
et des Œuvres de Charité*

A TURIN

EN même temps que les plus regrettables désordres désolaient certaines villes de l'Italie et ensanglantaient Milan, d'autres événements grandioses et pacifiques attiraient la foule à Turin, pendant les dix premiers jours du mois de mai.

Le 1^{er} mai, le Roi et la Reine arrivés de Rome la veille, commençaient la série des fêtes et procédaient à l'inauguration solennelle de l'Exposition italienne dans la vieille capitale du Piémont.

Cette Exposition, longuement préparée depuis 1895, laissera dans les populations un souvenir durable, autant par l'importance des progrès industriels qu'elle révèle, que par la splendeur des richesses religieuses que les soins pieux de ses organisateurs ont su accumuler dans les bâtiments consacrés à l'art chrétien.